

The way of Love

Der Weg der Liebe

Von ChirurgdesTodes

Epilog: Happy End?

danke danke für eure lieben kommis und ich weiß das ihr lange warten musstet aber hier ist nun das ende meiner ff^^

Epilog: Happy end?

Am nächsten Morgen:

Kakashi/Iruka:

Kakashi wachte sehr früh schon auf, denn er konnte einfach nicht mehr weiter schlafen ihm fehlte Iruka an seiner Seite.

Er schlug die Augen auf und sah dass um ihn eine Decke lag, leicht schmunzelnd erhob er sich und klingelte vorsichtig an der Tür.

Wenig später machte Iruka auf „Was willst du?“, fragte er barsch „Ähm dir deine Decke wieder geben und mich für mein Verhalten entschuldigen“, murmelte der Jonin.

Iruka nahm sich die Decke und bat Kakashi zur Tür rein „Und?? Hast du endlich Kapiert das ich kein Spielzeug bin?“, der grauhaarige nickte „Ich habe dich nie als Spielzeug gesehen...“ „Aber als Lustspielzeug!“ unterbrach ihm der Braunhaarige.

Kakashi schluckte schwer „Das stimmt doch nicht“, verteidigte er sich „Ich liebe dich wieso sollte ich dich dann nur als Lustspielzeug sehen“ „Weil!“ fing er an „Du nur mit mir Popen willst mehr nicht“ „jetzt übertreib mal nicht. Du willst es doch sonst auch immer“ grummelte der Jonin.

„Ach echt?? Wollte ich es auf der Straße letzte Nacht?? Nicht das ich es wüsste du hast es einfach gemacht, weil du Geil warst, aber was ich wollte hast du gar nicht berücksichtigt“. Knurrte Umino.

Kakashi war Platt so hatte er es noch gar nicht gesehen. Es stimmte er hat nur nach seinem eigenen Willen gehandelt was der andere wollte hatte er nie Berücksichtigt.

„Kannst du mir Verzeihen? Bitte“, dabei setzte er seinen besten Hundeblick auf.

Iruka musste überlegen „Nein“ meinte er nur und deutete zur Türe „Am besten du

gehst“

Der Jonin nickte und verschwand jetzt konnte er mit seinem Iruka eh nicht reden.

»Oh man da hab ich mal wieder Scheiße gebaut. Ich hoffe das Sasuke nicht so dumm ist wie ich « Gehen wir halt mal Naruto und Sasuke Besuchen«, dachte er sich um seine Gedanken wieder Ordnen zu können. Also ging er Richtung Krankenhaus.

Derweil bei Iruka „Dieser Verdammte Kakashi >.< ich mach Schluss mit ihm auch wenn ich ihn noch liebe aber so kann es nicht weitergehen und er muss es einsehen, sobald ich ihn das nächste mal sehe sag ich ihm das ohne rum zu stottern“, überlegte er laut vor sich hin „Aber wie mach ich das am besten q___q“ Iruka überlegte noch wie er die Beziehung zu Kakashi beenden konnte, dabei zog er sich seine Chunin Weste an und ging Richtung Krankenhaus. Nichts ahnend das dort auch Kakashi ist.

Naruto/Sasuke

Naruto lag eng an Sasuke gekuschelt im Krankenbett.

Sasuke schlug die Augen langsam auf und sah seinen Freund neben ihm liegen »Er ist so süß wenn er schläft«, dachte sich der Uchiha und strich Gedanken verloren durch die Haare des Blondens.

Dieser machte auch langsam die Augen auf und sah in zwei Schwarze Seen „Morgen“, nuschelte der eben aufgewachte und gab seinem Freund einen Kuss.

„Morgen mein süßer^^“, erwiderte Sasuke den Kuss.

„Geht's dir besser?“ Naruto nickte „ja wegen dir^^“, dabei kuschelte er sich enger an Sasuke.

So lagen beide noch eine Weile bis auf einmal die Tür aufging.

Sasuke schaute auf und sah den Grauschopf ihres Senseis »Was will Kakashi hier? «

Grinsend sah Kakashi die zwei Jungs an

»Wusste ich es doch«, dachte er bei sich »Iruka wird Augen machen«, ein Trauriges seufzen entwich seiner Kehle, doch er lies sich nichts anmerken

„Na wie geht's dir Naruto?“, fragte Hatake lächelnd und dabei seinen Kummer versteckend

„Ach ganz gut, danke der nachfrage“, grinste der blonde zurück.

Nach einer Weile des Schweigens kam der Arzt ins Zimmer und schaute sich Naruto an „Sie können heute Abend schon gehen“, sprach dieser ruhig.

„Ach Kakashi ich müsste mit ihnen noch reden“, der Kopier Ninja nickte und ging mit dem Arzt aus dem Raum.

„Was glaubst du will der Arzt von Sensei Kakashi?“, fragte der blonde neugierig, der Uchiha gab ihm keine Antwort und lauschte, vielleicht konnte er ja was verstehen?

Aber zu seinem Leidwesen war dies nicht der Fall „Ich weiß es nicht Naruto“, kam es etwas klein laut von dem schwarzhaarigen „Vielleicht ist es wegen dir? Und wenn nicht ist auch nicht schlimm. Hauptsache du kannst wieder nachhause“, lächelte der Sharingan Träger den Kyuubi Träger an.

Iruka kam noch zu Besuch, zu seinem persönlichen Glück war Kakashi noch nicht vom

Arzt zurück gekehrt und so konnte sich der braunhaarige mit dem Blondem unterhalten.

Sie redeten von Gott und der Welt. Sasuke hörte nur halb zu, wenn sein Name mal auftauchte lauschte er ihren Worten.

Doch brachte es ihm nichts weil Naruto nur von seinen Essen's Gewohnheiten sprach, dass er, Sasuke Uchiha, zu wenig essen würde.

»Was denkst du? Ich esse doch genügend«, dachte sich der schwarzhaarige bei sich und auch wenig später wurde die Tür wieder aufgeschoben.

Naruto und Iruka schauten auf, bei dem Braunhaarigen funkelten sofort die braunen Augen zornig „Naruto ich gehe habe noch viel zu tun ich hoffe du besuchst mich bald“ er drückte den blonden und verschwand schell ohne auch nur Kakashi anzuschauen.

„Ähm...“ Kakashi wusste nicht was er tun sollte er konnte Iruka nicht aufhalten er war eben ein kleiner Sturkopf, sein kleiner Sturkopf.

Der Eliteninja fastete sich aber schnell wider und erzählte was er vom Arzt erfahren hatte „Naruto du wirst wieder Gesund, darfst dich aber nicht aufregen sonst musst du wieder ins Krankenhaus und ich möchte das du zu Sasuke ziehst, denn so kann er besser auf dich aufpassen“, die beiden jungen nickten und mit einem „Plopp“ verschwand Kakashi in einer Wolke „Was war das nun?“, fragte der Uchiha sichtlich verwirrt „keine Ahnung“ antwortete der blonde ihm.

Beide schauten sich an zuckten mit den Schultern und machten sich auf den Abend bereit, wo Naruto entlassen wurde.

Am Abend:

Naruto wurde entlassen und ging mit Sasuke zu ihm nach Hause, also zu Sasukes Haus. Dort angekommen schaute sich Naruto mit großen Augen um „Wow“, kam es ihm aus der Kehle „ich staune immer wieder“, grinste der blonde.

Sasuke erwiderte das lächeln holte seinen Schlüssel aus der Hosentasche und öffnete die Tür.

Als beide drinnen waren schloss sich die Tür von alleine und Naruto fragte sich wo wohl die Küche sei?

Denn der kleine Wildfang hatte Hunger „Sasuke kannst du mir was zum Essen machen?“ mit einem unschuldigen Bettelblick schaute er Sasuke an der nicht nein sagen konnte und für Naruto Ramen kochte „DANKEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEE“, schrie er „Ich liebe dich Sasuke“, gab dem schwarzhaarigen einen Kuss auf die Wange und setzte sich dann auf einen Stuhl.

Die beiden Aßen zusammen Abend und gingen dann müde ins Bett.

Sie kuschelten eine Weile und schliefen dann glücklich ein.

Kakashi/Iruka:

Kakashi war dem braunhaarigen gefolgt.

Hielt ihm am Handgelenk fest und versuchte in die Augen zu schauen „Iruka“, flüsterte der größere „Es tut mir doch alles so leid bitte verzeih mir“, Kakashi war Kurs davor zu weinen, er wollte seinen kleinen Delphin nicht verlieren ohne ihn war er ein Niemand. „Warum sollte ich?“, kam es barsch von Umino „Bitte“, flehte der andere wieder.

Iruka musterte Kakashi „unter einer Bedingung“, meinte dieser dann „Ich bestimme wo wir was wann machen“.

Kakashi nickte und sah Iruka glücklich an »ER hat mir verziehen« überglücklich nahm er den kleinen in die arme „Ich liebe dich“, hauchte der Masken träger in das Ohr des anderen, diesem überkam einen Schauer „ich dich auch und nun lass uns nachhause gehen wir haben noch viel vor uns“, lächelte der chunin.

Beide gingen heim und machten das was sie vorhatten.

Nun ich Hoffe es hat euch gefallen^^

xDDDD

falls ihr euch entschließt meine andere ff zu lesen

kleine wrbung mach

<http://animexx.onlinewelten.com/fanfiction/autor/269807/164474/>

und eure kommis dort weiter gibt^^

vllt aber dann nur vllt werde ich eine Vortsetzung schreiben^^

aber nur wenn ihr es wollt

LG

Lotus^^